

日付 平成20年10月31日

当教室も、以前はレーデオ教材でいた。

生徒さんとは最初と最後の挨拶を交す。そんば何食でした。

ホエールさんのテキストを使うようになり、教室名も「パソコン教室"えいご"」に変更から。生徒さんはパソコン以外の話題で語がはずむ様になりました。  
以前より深く信頼関係を築くことができています。

テキストが大変すばらしく、「生徒さんの質問にテキストを開いて答えられます」といは生徒さんにいつも、インストラクターにいつも理想とするところです。  
先日、生徒さんから頂いた一筆をそのまま添付いたしますので。  
どうぞご覧いただけ下さい。テキストを絶賛されています。

この方は、テキストを2回学習した後、このテキストと同じ内容を  
ワードはワードで、エクセルのテキストはエクセルで作成しています。  
ご自分で入力してテキストが一枚ずつできあがります。  
こうして何度も学習するとよく理解できるとうです。

まさにテキストの威力です。これだけ何度も咀嚼できるテキストだといふところです。

前回のナラシは、この生徒さんの似顔絵を使い作成しました。

ホエールさんのナラシを参考に、手書きで作成してみました。

このナラシが教室に見学にいらっしゃる方、ほとんどの入会していきました。

"また来るね"という方がいらっしゃる、入会審査がとても楽(スムーズ)でした。